



EINWOHNERGEMEINDE OBERLANGENEGB

Der Gemeinderat hat die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres Gemeinderatsmitgliedes

Peter Wyttenbach

11. September 1957 bis 22. Januar 2018

in Kenntnis zu setzen.

Peter Wyttenbach leistete seit Mitte Juni 2015 wertvolle Behördenarbeit als Gemeinderat und Präsident der Schulkommission. Er setzte sich stets engagiert für die Gemeinde und insbesondere auch für das Wohl der Schule und der Schulkinder ein. Seine jahrzehntelange Tätigkeit als «Werklehren» an der Primarschule Brucherer lag ihm ebenfalls sehr am Herzen. Mit Pesche verlieren wir einen hilfsbereiten, engagierten und liebenswerten Kollegen und Freund. Wir werden ihn in bester Erinnerung behalten und ihm ein ehrenvolles Andenken bewahren.

Unser herzliches Beileid gilt der Trauerfamilie. Wir trauern mit ihnen und wünschen ihnen Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit.

Oberlangenegg, 27. Januar 2018

Gemeinderat und Gemeindeangestellte der
EINWOHNERGEMEINDE OBERLANGENEGB